## LA UNIDAD No 4 La Unidad Expresada AGOSTO 9, 1992

Rev. Brian Kocourek

EFESIOS 2:1 Y él (os dio vida) a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados, 2 en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de este mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia, 3 entre los cuales también todos nosotros vivimos en otro tiempo en los deseos de nuestra carne, haciendo la voluntad de la carne y de los pensamientos, y éramos por naturaleza hijos de ira, lo mismo que los demás. 4 Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran amor con que nos amó, 5 aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida juntamente con Cristo (por gracia sois salvos), 6 y juntamente con él nos resucitó, y asimismo nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús, 7 para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús. 8 Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; 9 no por obras, para que nadie se gloríe. 10 Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas. 11 Por tanto, acordaos de que en otro tiempo vosotros, los gentiles en cuanto a la carne, erais llamados incircuncisión por la llamada circuncisión hecha con mano en la carne. 12 En aquel tiempo estabais sin Cristo, alejados de la ciudadanía de Israel y ajenos a los pactos de la promesa, sin esperanza y sin Dios en el mundo. 13 Pero ahora en Cristo Jesús, vosotros que en otro tiempo estabais lejos, habéis sido hechos cercanos por la sangre de Cristo. 14 Porque él es nuestra paz, que de ambos pueblos hizo uno, derribando la pared intermedia de separación, 15 aboliendo en su carne las enemistades, la ley de los mandamientos expresados en ordenanzas, para crear en sí mismo de los dos un solo y nuevo hombre, haciendo la paz, 16 y mediante la cruz reconciliar con Dios a ambos en un solo cuerpo, matando en ella las enemistades. 17 Y vino y anunció las buenas nuevas de paz a vosotros que estabais lejos, y a los que estaban cerca; 18 porque por medio de él los unos y los otros tenemos entrada por un mismo Espíritu al Padre. 19 Así que ya no sois extranjeros ni advenedizos, sino conciudadanos de los santos, y miembros de la familia de Dios, 20 edificados sobre el fundamento de los apóstoles y profetas, siendo la principal piedra del ángulo Jesucristo mismo, 21 en quien todo el edificio, bien coordinado, va creciendo para ser un templo santo en el Señor; 22 en quien vosotros también sois juntamente edificados para morada de Dios en el Espíritu.

## **ORACIÓN**

La semana pasada hemos hablado principalmente de los PP. 3 - 13 y el hermano Branham ligó los pensamientos que el había colocado en su declaración de la apertura donde él hizo referencia a su mensaje de la Comunión, la semana anterior y luego él leyó inmediatamente de Hebreos 1: 1-3 y Génesis 1: 26-27. Haciendo eso él tuvo que decir.

6 LA UNIDAD 62-0211 Y Ahora si Ud. Trae su Biblia y quiere leer conmigo quiero que la abran en Hebreos en el primer capitulo para comenzar. Y quiero leer los primeros tres versículos del primer capitulo de Hebreos y luego génesis 1-26:27 para ligarlo. Sabiendo que ningún hombre puede decir algo que valga la pena hablar sin que Dios este con él, a menos que Dios le ayude para decirlo. Y eso también es parte del mensaje de hoy, de la UNIDAD con su pueblo y Dios. Ahora en Hebreos capitulo 1 leemos de esta manera.

Ahora noten aquí que él dijo que él quería ligar hebreos 1: 1-3 y Génesis 1:26 - 27 juntos. ¿Por qué? Porque estas dos escrituras tratan principalmente con la semilla. Ellas ambos tratan con la Imagen del Padre. Hebreos 1 dice, ese Cristo es la Imagen exacta del Padre y en el Génesis dice que nosotros también somos creados en la imagen del Padre.

La semana pasada vimos nosotros y entendimos por lo que el hermano Branham esta trayendo hasta ahora en este Mensaje sobre la UNIDAD, que tratará tiene que tratar de nuestra relación con Nuestro Padre. Para comunicarnos con Él y así entrar en una UNIDAD con Él, nosotros tenemos que tener primero la misma mente que Él tiene.

Ahora yo quiero que usted escuche muy atentamente a lo que yo voy a decirles en seguida. Y eso es esto: Es imposible que usted tenga la misma mente como Dios, a menos que usted sea Su Semiente. Es imposible tener la mente de Dios a menos que usted entre en Su imagen. Es imposible tener la mente de Dios a menos que usted tenga la misma Vida de Dios. Y si usted está recibiendo Su mente que son Sus pensamientos, eso se ha manifestado para esta hora para que usted pueda ver, entonces usted, es, y sólo puede ser... Su Semilla. Su Semiente Real. Y como yo dije la semana pasada, Esta es su Señal. Usted posiblemente no podría tener el mismo pensamiento si no tuviera los mismos atributos y Características como Aquellos que son desplegadas por Él. Y después de todo, lo que es la mente o la misma menta sea la culminación de los mismos pensamientos, reunidos de la misma manera expresada.

Ahora eso es un bocado. Pero yo quiero que nosotros examinemos esto más de cerca esta mañana, porque aunque nosotros hemos leído sólo lo primeros 17 párrafos en este Mensaje, ya me convencen completamente que esto es lo que hermano Branham estará intentando alcanzarnos, que nosotros veamos a través de este Mensaje la UNIDAD. Yo no he leído más allá este mensaje todavía, o por lo menos no en los últimos años, pero yo no estoy diciendo esto porque yo haya leído antes. Pero yo simplemente creo, por la manera que el hermano Branham está acercándose a este tema y lo esta fundamentando, por medio de la escritura que él utiliza, como su texto, dejándonos ver eso como único resultado y eso es lo que yo ya he dicho.

Así que leamos ahora a dónde nosotros habíamos dejado.

13 LA UNIDAD 62-0211 Ahora el Espíritu de Dios en la palabra hace que la palabra viva, y que viva de si misma. Vivifica la palabra, como por ejemplo, una semilla.

Ahora, ¿qué es la Palabra?; a manos que sean sus pensamientos expresados. Así que si el Espíritu de Dios haga a que la Palabra viva a sí misma, y la Palabra es: los pensamientos Expresados, entonces lo que Él está diciéndonos esto. Que El Espíritu de Dios descubre los pensamientos Expresados de Dios y los trae a la Vida. Noten él dice, Como una Semilla. Ahí está usted y yo, ¡ven! Nosotros estábamos en los pensamientos de Dios antes de la fundación del mundo. Pero tomó Su Señal de Su propia Vida para vivificar Sus pensamientos que nosotros éramos y para hacerlos vivo.

EFESIOS 1:3 – 4 Bendito [sea] el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en [los lugares] celestiales en Cristo, 4 según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de (su presencia) él, en amor;

Así que nosotros vemos que estuvimos en Su pensamiento antes de la fundación del mundo y aun antes de que el lo ideara y lo que Él vio en Su mente era Su propia semilla estando parado ante Su propia Presencia en una condición que es Santa y sin reproche: que significa un lugar donde nosotros seríamos limpiados y nos pondríamos separados hacia Él, en Su Presencia, Su propia Semilla expresada o manifestada.

Permita ahora, encontrar en el PP. #15 de la UNIDAD

15 LA UNIDAD 62-0211 Ahora, cualquier hombre y su familia, una familia correcta, buena, noble, y obediente, ellos son uno, Cada quien, uno con el otro, cualquier familia. Y si hay algo que nos separa, entonces eso no es correcto, y la familia entonces esta dividida, en algún lugar.

Vamos a detenernos aquí. Él nos vio en Él como los Atributos expresados de Él que están parados ante Su propia Presencia. No aparte sino en Su presencia, santo y sin culpa. Pero en alguna parte este pensamiento de Dios se había roto. Nosotros nos separamos de Su Presencia. Pero todavía Él nos vio parados en Su Presencia Santa y sin culpa, así también, debía haber una manera con que Él también planeó para que esto suceda.

Él continúa en PP. 15: Pero deben ser todo uno. El padre con la madre, madre con el padre, hijos con los padres, padres con los hijos, todos de acuerdo. Y cuando Ud. ve eso, allí va a ver un cuadro muy amoroso.

Y como nosotros vimos en Efesios 1, ése es el cuadro amoroso que Dios tenía en Su mente antes de que el mundo se ideara a la vida. Así que tiene que llegar a suceder. ¿Pero qué pasó? que fue la causa para que sucediera en el principio.

Bien, para averiguar volvamos y veamos por nosotros mismo.

GENESIS 3:1-4 Pero la serpiente era astuta, más que todos los animales del campo que el SEÑOR Dios había hecho; la cual dijo a la mujer: ¿Conque Dios os ha dicho: No comáis de todo árbol del huerto? 2 Y la mujer respondió a la serpiente: Del fruto de los árboles del huerto podemos comer; 3 pero del fruto del árbol que está en medio del huerto dijo Dios: No comeréis de él, ni le tocaréis, para que no muráis. 4 Entonces la serpiente dijo a la mujer: No moriréis;

Note lo que pasó aquí. Dios había dicho, "USTEDES CIERTAMENTE MORIRÁN" CIERTAMENTE. Y la Serpiente dijo, "USTEDES CIERTAMENTE [NO] MORIRAN." Justo una Palabra fuera. Una pequeña palabra fuera de lugar y por medio de ella el mundo y los Hijos de Dios entraron en Caos. Toda muerte en el mundo. Toda la perversión en el mundo. Toda la locura en este mundo. Toda la enfermedad y enfermos en este mundo. De UNA PALABRA fuera. Simplemente un pequeño punto una partecita, una diminuta palabra minúscula. Él sólo agregó dos letritas de la palabra. "N.O. ¡no!"

¿Usted ve cuán importante es decir únicamente lo que el Profeta y esta palabra dicen? Una palabrita fuera estropeó el cuadro entero. Pero nosotros sabemos que si Dios nos tuvo en Él; de una cierta manera antes de la fundación del mundo y si Él nos viera en esa condición, entonces, no me importa cuántos diablos en el infierno avancen con una palabra fuera del lugar, la Semilla de Dios que Él vio en esta condición va a ser Santo y sin reproche en Su Presencia, Y ningún Diablo en infierno o fuera del infierno va a detenerlo de llegar a la expresión Pensada que Él ya ha puesto en movimiento por Su Palabra revelada.

I JUAN 3:2 Muy amados, ahora somos hijos de Dios, y aun no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando Él apareciere, seremos semejantes á Él, porque le veremos como Él es.

Así que nosotros vemos en 1 JUAN 3: 2 que nosotros habíamos llegado a una condición de incertidumbre pero Dios ha prometido que en Su Aparecer, Cuando Él Aparezca y se Manifieste El mismo, Su presencia está Aquí entre nosotros, nosotros entonces lo veremos a El en la Plenitud de Su descubrimiento, y cuando nosotros le vemos de esta manera, nosotros debemos romper nuestra incertidumbre, nosotros rompemos el hechizo que Satanás que nos ha hecho atado a él, y nosotros tenemos que ser libres para reflejar la imagen de nuestro Padre.

La iglesia, la Semiente de Dios, se había fascinado. Ellos habían venido bajo una fascinación que Satanás había lanzado sobre ellos, y ellos habían perdido su visión de quiénes ellos eran.

GALATAS 3:1 ¡Oh gálatas insensatos! ¿quién os fascinó para no obedecer a la verdad, a vosotros ante cuyos ojos Jesucristo fue ya presentado claramente entre vosotros como crucificado?

¿Qué quiere decir esta palabra fascinó significa? ¿Qué significa ser fascinado? BAS KAH NEE OH: para fascinar por medio de falsa representación.

Ellos habían sido fascinados por algo que fue representada como ser verdad pero era muy falso. Y ellos se congregaron bajo ese hechizo.

Eso es exactamente lo que pasó con Eva. Regresemos a Génesis y vemos nosotros mismo.

GENESIS 2:17 Mas del árbol de ciencia del bien y del mal no comerás de él; porque el día que de él comieres, morirás.

Noten que Dios dijo, no comeréis o incluso no tocareis la cosa, porque eso los Matará si los hacen.

Ahora veamos si Su mente pudo llegar a través de Eva.

**GENESIS 3: 2** Y la mujer respondió a la serpiente: Del fruto de los árboles del huerto podemos comer; 3 pero del fruto del árbol que [está] en medio del huerto dijo Dios: No comeréis de él, ni le tocaréis, para que no muráis.

Nosotros vemos que ella entendió perfectamente. ¿Correcto? Ella seguramente tenia la mente de Dios sobre esto ¿No es así? Entonces que pasó.

La serpiente agregó simplemente una palabra pequeña de Su propio pensamiento y a través de eso el significado entero cambio. Él razonó con la Palabra de Dios y ella escuchó y la tomo bajo su hechizo. Ella estaba embrujada. Ahora note lo que sus pensamientos reflejaron.

**GENESIS 3:6** Y vio la mujer que el árbol [era] bueno para comer, y que [era] agradable a los ojos, y [uno] árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, el cual comió así como ella.

¿Ahora cómo pudo ser buena la comida, si Dios dijo que los mataría por comerlo? Podría ser agradable a los ojos, el sexo es lo mismo atrayéndolos, pero está matándolos a ellos por millones ¿no es así?

Así que nosotros vemos que recibiendo una palabra fuera, él la separó a la decepción y ella se cayó bajo el hechizo de la serpiente. Ella estaba fascinada.

De modo que ahora, regresemos a la PP. 15 y leer hasta el PP. 16 para tener la continuidad de lo que el Hermano Branham está intentando decirnos.

15 LA UNIDAD 62-0211 Ahora, cualquier hombre y su familia, una familia correcta, buena, noble, y obediente, ellos son uno, Cada quien, uno con el otro, cualquier familia. Y si hay algo que nos separa, entonces eso no es correcto, y la familia entonces esta dividida, en algún lugar. Pero deben ser todo uno. El padre con la madre, madre con el padre, hijos con los padres, padres con los hijos, todos de acuerdo. Y cuando Ud. ve eso, allí va a ver un cuadro muy amoroso.

16 LA UNIDAD 62-0211 Que es Dios el propósito... Este es el propósito de Dios. Y su propósito, como Padre, como Padre Supremo, era de ser uno con su familia, con su familia terrestre, Adán y Eva. Y la única manera en que ellos podrían ser uno como familia, con Dios, era porque la naturaleza de Dios estaba en ellos. Juntamente con Dios, y ellos, con la naturaleza de Dios, llegaron a ser una sola unidad. ¿No es un cuadro muy hermoso? ¡Dios y Su familia, Padre sobre todos, Supremo! No había muerte, no había tristeza, no había angustias, no había nada de eso. Sólo gozo inefable; nunca se enfermaban, nunca les partí el alma por duelo. ¡Eran uno con Dios! ¡Que cuadro tan perfecto! Y eso era por razón que la misma naturaleza de Dios estaba en esa gente. Y por lo tanto, todo lo que ellos hacían, ellos seguían exactamente en la línea con Dios, y Dios con ellos formaba esa unidad.

Ahora usted puede ver la importancia de la enseñanza del Hermano Branham aquí sobre la Simiente. Usted no puede llegar a primera base a menos que usted vea este principio. Luego si usted lo ve, y se convence completamente que no es tan solo la opinión del hermano Branham, sino que es "ASÍ DICE EL SEÑOR", Entonces esto le llevará a un descanso y relajamiento porque usted sabe que Dios en control completo. Si usted es Su semiente, usted tiene que llegar a Su imagen. Usted no puede salir fuera de ella. Él dijo, "LA MISMA NATURALEZA DE DIOS ESTÁ EN ESTAS PERSONAS." LA UNIDAD.

17 LA UNIDAD 62-0211 Ahora, Jesús oró en Juan, capítulo 17, y verso 11, para Uds. que están apuntando los textos, y tengo muchos textos que darles en esta mañana. Pero en Juan 17:11, Jesús oró que la iglesia fue y El, fueran uno, igual como El y el Padre eran uno. Que la iglesia, nosotros, como miembros en el cuerpo de Cristo, fuésemos uno, todos unidos, así como El y el Padre son uno. Y en aquel día conoceremos que El estaba en el Padre, y el Padre en El, El en nosotros, y que todos juntos somos uno. Que tremenda unión, que unidad seria eso, al ver a Dios en Su iglesia hasta que todo miembro este tan perfectamente en armonía, uno con el otro, y con Dios. Esa es la iglesia, a la cual Jesús viene a buscar. Entonces será cuando Su oración tendrá respuesta, que fuéramos uno.

Ahora cómo pueden ellos tener armonía con una palabra fuera de lugar. Una palabra fuera es el reino de Satanás.

## Hermano Branham continúa:

18 LA UNIDAD 62-0211 Y es también la única base que Dios jamás a fijado para que El tuviese compañerismo con Su iglesia, la unidad de El mismo en el pueblo. Ésa es la única base para el compañerismo. Y la única manera que Ud. puede llegar a esa base, es por la unión, o sea, el ser unido con El eternamente. Así como cuando Ud. Se une con su esposo, una mujer con su esposo, es un voto hasta la muerte. Y cuando Ud. se une con Dios, es lo mismo, cuando la iglesia se une con Cristo, es hasta la muerte. Entonces si Ud. nunca peca, ni comete ningún

error, Ud. estará unido con Dios eternamente. Y solo la muerte le puede apartar a Ud. de Dios y no es la muerte física, sino el pecado de muerte. El pecado de muerte, el pecado, más bien, es muerte, y eso es lo que le aparta a Ud. de Dios.

Así que, para ser unido con Él en el Espíritu de Su poder, es Vida Eterna, usted está Eternamente unido con Dios. Oh, yo quiero llegar a eso después de un momento. Unido Eternamente con el Dios Eterno, perfectamente en armonía con Él, absolutamente unido, una Iglesia unida, Dios y Su Iglesia, sean uno, unidos juntos."

Yo espero que usted esté entendiendo lo que Él está diciendo. Si usted no puede creer que Ud. se una junto a El, por medio de la unión con Dios. Es que Ud. esta razonando algo. Una palabra agregada. Ése es todo lo que tomó para romper la primera unión. Una palabra fuera. Si usted anhela ser uno con Él, entonces, ¿cómo usted llega a ser uno con Dios? ¿Cómo usted llega a ser unido junto con Él?

Acuérdese nuestra ilustración hace unas semanas de unir los dos pedazos juntos para juntarlos en uno. ¿Cómo usted llega a ser uno con Dios?

Pues, primero usted tiene que conocer de Quién es él. Quién es Dios JUAN 1: 1

Así que, cómo un hombre llega a ser uno con una mujer, ¿Su esposa? Él le da Su Semilla ¿Y entonces cómo nosotros llegamos a ser Uno con Dios? Por Su Semilla. Y Si un hombre pasa Su semilla a Su esposa, él pasa Su Vida en esa semilla. Entonces Si Dios pone Su semilla la cual es Su Vida en nosotros, Él tiene poner Su Palabra en nosotros.

EFESIOS.5:31 Por esto dejará el hombre á su padre y á su madre, y se allegará á su mujer, y serán dos en una carne. Este misterio grande es: mas yo digo esto con respecto á Cristo y á la iglesia.

Ahora si usted decide expandir su semilla alrededor o recibir la semilla de otro, usted mejor tenga cuidado porque usted puede también llegar a ser uno con alguien que no es su esposa, así como la serpiente llegó a ser uno con Eva y entonces ella recibió Su pensamiento. Ella vino bajo su hechizo.

I CORINTIOS 6:15 ¿No sabéis que vuestros cuerpos son miembros de Cristo? ¿Quitaré, pues, los miembros de Cristo y los haré [entonces] miembros de una ramera? De ningún modo. 16 ¿O no sabéis que el que se une con una ramera, es un cuerpo con ella? Porque dice: Los dos serán una sola carne. 17 Pero el que se une al Señor, un espíritu es con él.

Ahora, nosotros vemos que es la semilla que los une juntos. ¿ Y qué es la semilla?

MARCOS 4:3 OID: He aquí, el sembrador salió á sembrar. 4 Y aconteció sembrando, que una parte cayó junto al camino; y vinieron las aves del cielo, y la tragaron. 5 Y otra parte cayó en pedregales, donde no tenía mucha tierra; y luego salió, porque no tenía la tierra profunda: 6 Mas salido el sol, se quemó; y por cuanto no tenía raíz, se secó. 7 Y otra parte cayó en espinas; y subieron las espinas, y la ahogaron, y no dió fruto.

MARCOS 4:13-14 Y les dijo: ¿No sabéis esta parábola? ¿Cómo, pues, entenderéis todas las parábolas? 14 El sembrador es el que siembra la palabra.

Así que la Semilla es la Palabra.

I PEDRO 1:22 Habiendo purificado vuestras almas en la obediencia de la verdad, por el Espíritu, en caridad hermanable sin fingimiento, [veamos que todavía] amaos unos á otros entrañablemente de corazón puro: 23 Siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios, que vive y permanece para siempre.

Así que, depende de la semilla que usted recibe, será la fuente a la cual Ud. se unirá y si usted se une a Dios usted recibirá Su Palabra, entonces si un humano recibe la semilla de un humano, reproducirá al Humano, ¿Correcto? Entonces a medida que crezca la célula humana, esta célula humana se ira formando en la imagen del que le da viva y que lo ha vivificado. Así entonces Si nace de nuevo de semilla Incorruptible que es la Palabra de Dios, entonces él crecerá a la estatura de la Imagen de Él Padre, quién es Dios que es la Palabra, entonces, tiene que ser la Palabra sobre Palabra sobre Palabra hasta que nosotros llegamos a la Plenitud de la Imagen que Es Cristo y El la Palabra revelada.

I CORINTIOS 12:13 Porque por un Espíritu somos todos bautizados en un cuerpo, [sean] Judíos ó Griegos, [sean] siervos ó libres; y todos hemos bebido de un mismo Espíritu.

EFESIOS 4:4 [Esto es] Un cuerpo, y un Espíritu; como sois también llamados á una misma esperanza de vuestra vocación: 5 Un Señor, una fe, un bautismo, 6 Un Dios y Padre de todos, el cual [es] sobre todas las cosas, y por todas las cosas, y en todos vosotros.

19 LA UNIDAD 62-0211 Y si Ud. nota, como Eva estaba unidad con Adán, ella llego a ser parte de él. Y ¿a notado Ud. como dice Dios, allí en Génesis 1:27? Que El creo al hombre masculino y femenino, así los creo El. Ahora, el hombre era ambos masculino y femenino, cuando era cuestión del Espíritu de femenino y masculino. Luego, Dios tomo de su lado una costilla. Ahora, ¿notó Ud. que el cuerpo qué formo fue un subproducto o un derivado pero no el Espíritu? El cuerpo de la mujer fue un subproducto por cuanto fue después que la creación había sido completada. Dios tomo del costado de Adán una Costilla y formo a la mujer como un subproducto. Pero no fue así con el Espíritu. El Espíritu era parte de Adán, porque él fue ambos hombre y mujer, hablando espiritualmente, masculino y femenino.

20 LA UNIDAD 62-0211 Ahora, ¿Ve Ud. bien el cuadro? Nosotros, en la carne, somos distintos. Somos un subproducto, somos un ser creado, por razón del santo matrimonio. Pero en el Espíritu, somos hijos e hijas, no algún otro espíritu, pero el Espíritu del Dios Viviente. Somos hechos a Su imagen, en Su unidad, en la perfecta imagen del Dios Vivo, porque llegamos a ser hijos e hijas. No algo separado, pero el mismo Espíritu, el mismo Dios, la misma persona, unidos en matrimonio a lo eterno. ¿Ve Ud. cómo Dios ha planeado todo esto, que no fuéramos nosotros algo distinto, pero que fuéramos El mismo? Que no fuéramos otro ser de alguna otra tribu, pero una real unión y descendiente del Todopoderoso, hecho por un matrimonio santo. Ahora, el cuerpo nuestro viene de nuestro padre y madre, pero el Espíritu viene de Dios, Dios separándose de Si Mismo, así como fue con Adán, quien Dios separó.

LA UNIDAD -- JEFF.IN -- V-10 N-2 -- 62-0211 En el Día de Pentecostés, hallamos al Espíritu santo, la columna de Fuego, separándose a Si Mismo y asentándose sobre cada miembro de aquella iglesia. ¡Dios uniéndose a Si Mismo! Entonces, con ese grupo de gente, ¿ Qué es lo que hace? trae de nuevo el cuerpo unificado del Señor Jesús. ¡Reuniéndose!

I CORINTIOS 1:9 Fiel [es] Dios, por el cual fuisteis llamados a la comunión con su Hijo Jesucristo nuestro Señor. 10 Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y [que] no haya entre vosotros divisiones, sino [que] estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer.

I JUAN 1:1 1Lo que era desde el principio, lo que hemos oído, lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que hemos contemplado, y palparon nuestras manos tocante al Verbo de vida 2 (porque la vida fue manifestada, y la hemos visto [ella], y testificamos, y os anunciamos la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y se nos manifestó); 3 lo que hemos visto y oído, eso os anunciamos, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y nuestra comunión verdaderamente [es ]con el Padre, y con su Hijo Jesucristo. 4 Estas cosas os escribimos, para que vuestro gozo sea cumplido. 5 Este es el mensaje que hemos oído de él, y os anunciamos: Dios es luz, y no hay ningunas tinieblas en él. 6 Si decimos que tenemos comunión con él, y andamos en tinieblas, mentimos, y no practicamos la verdad; 7 pero si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado.

Hno. Abel Colin Córdoba, Argentina

Hno. Mario Nina Q.

Marzo de 2009 - La Paz Bolivia

E mail: marionina357@yahoo.com